

Die Stadt Rheinbach hat seit 2009 mit dem Aufstellen von Beutelspendern für Hundekot mit integriertem Abfallbehälter - durchweg gesponsert - einen wesentlichen Beitrag zur Sauberkeit in der Stadt geleistet.

Der vorwiegende Teil der Hundekotboxen wurde in der Kernstadt an ausgewählten Standorten platziert. In den Ortschaften wurden bislang nur wenige Hundekotboxen aufgestellt. Dies war bedingt durch die Tatsache, dass die jeweiligen Sponsoren die Standorte selbst auswählen durften. Doch auch in den Ortschaften ist das Problem von durch Hundekot verschmutzten Gehwegen und Straßenbanketten präsent.

Im vorliegenden Fall wird der Grünstreifen auf der Schlebacher Straße häufig durch Hundekot auf dem Weg zum Wald verschmutzt. Aus diesem Grund schlägt die SPD-Fraktion das Aufstellen eines Beutelspenders für Hundekot mit integriertem Abfallbehälter vor. Die Finanzierung der Kombibox der Firma **practica** sowie die Bestückung durch Hundekottüten wird durch die SPD-Fraktion gewährleistet; die Leerung und Befüllung erfolgt durch die Mitarbeiter des Betriebshofes.

Die Verwaltung befürwortet das Aufstellen der Hundekotbox auf dem Grünstreifen entlang der Schlebacher Straße/Ecke Finkenweg.

Rheinbach, den 15.07.2020

Im Auftrag
gez.

Daniela Hoffmann
Fachbereichsleiterin

Im Auftrag
gez.

Kurt Strang
Fachgebietsleiter